

Roman 'Blocktrainer' Reher ab sofort im Advisory Board der Schweizer Bitcoin-App Relai

Relai erweitert sein Advisory Board um den bekannten Bitcoin-Experten Roman Reher, besser bekannt als "Blocktrainer". Gemeinsam soll ein noch stärkerer Fokus auf Bildung gelegt werden.

- Die schweizerische Non-Custodial-Bitcoin-App Relai erweitert sein Advisory Board um den IT-Experten, Bitcoin-Educator und gefragten Speaker Roman Reher
- Roman wird seine langjährige Erfahrung aus dem IT-Bereich, als Unternehmer sowie als leidenschaftlicher Bitcoiner einfließen lassen, um Relai beim Wachstum zu helfen
- Der Schritt soll die Relai- und Blocktrainer-Community näher aneinander rücken, um Synergien zwischen zwei der stärksten Bitcoin-Only Marken zu nutzen

Zürich, 5. September 2023

Relai, die regulierte schweizerische Non-Custodial-Bitcoin-App, gibt die Erweiterung ihres Advisory Boards bekannten Bitcoin-Experten Roman Reher, besser bekannt als Blocktrainer, bekannt. Roman Reher ist eine der klügsten, sympathischsten und reichweitenstärksten Stimmen in der deutschsprachigen Bitcoin-Szene. Gemeinsam wollen wir noch mehr Menschen über Bitcoin aufklären und ihnen eine seriöse, sichere Lösung anbieten, um ihr Geld im härtesten Asset aller Zeiten anzulegen.

Mit über 140.000 Abonnenten gehört der Blocktrainer YouTube-Kanal zu einem der größten im deutschen Sprachraum. Regelmäßig erklärt Roman Reher in ausführlichen Videos die wichtigsten Ereignisse rund um Bitcoin. Außerdem finden sich auf seinem Kanal zahlreiche einsteigerfreundliche Anleitungen zum sicheren Kauf und der fachgerechten Aufbewahrung von Bitcoin.

Darüber hinaus betreibt Roman mit seinem Team die Webseite Blocktrainer.de. Dort werden nicht nur täglich Bitcoin-News geliefert, sondern auch ein breites Bitcoin-Bildungsprogramm angeboten: von Fachbegriffen, über Anleitungen bis hin zu nützlichen Tools wie einen Börsen-Vergleich.

Roman Reher, Gründer der Medienmarke Blocktrainer, sagte zur Kooperation: *„Mit Relai teile ich nicht nur den kompromisslosen Fokus auf Bitcoin-Only. Das Team rund um Julian Liniger sind ähnlich wie auch uns bei Blocktrainer langfristiges Denken, seriöse Transparenz und immer ein offenes Ohr für die eigene Community wichtig.“*

Julian Liniger, Relai CEO und Mitbegründer, kommentierte: *„Roman ist eine lebende Bitcoin-Legende, ihn an Bord zu haben, fühlt sich an wie ein Traum, der wahr wird. Ich freue mich riesig, nicht nur von seinem Wissen zu Bitcoin, sondern auch seinem Know-how als Unternehmer zu lernen.“*

Die Mission von Relai besteht darin, Anlegern maximale Kontrolle über ihr Geld zu geben. Die App erreicht dies, indem sie eine Non-Custodial-Wallet beinhaltet und sicherstellt, dass die Benutzer volle Souveränität über ihren Bitcoin haben.

-ENDE-

Pressekontakte:

Imo Babics, Chief Marketing Officer

E-Mail: imo@relai.app

Fotos der Relai-Gründer:

<https://drive.google.com/drive/folders/1ZKrc2WUhVsacpsy3nrdljDNx1wOesao>

Relai-Logos: <https://drive.google.com/drive/folders/1d7RjUvBUI6TP8Ne0qIbJFAzthzyOa0Fj>

Über Relai

Relai ermöglicht es Nutzern, Bitcoin ganz einfach zu kaufen und zu speichern. Die App wird mit einer selbstverwalteten Bitcoin-Wallet geliefert, die jedem die volle Kontrolle über sein Vermögen gibt, wobei der Fokus auf Einfachheit liegt. Relai wurde in der Schweiz von Julian Liniger und Adem Bilican gegründet, nachdem sie Schwierigkeiten hatten, einen sicheren und unkomplizierten Ort für den Kauf von Bitcoin zu finden. Relai macht Bitcoin-Investitionen für jeden zugänglich. Die Bitcoin-App ist einfach und intuitiv gestaltet und ermöglicht es jedem, innerhalb weniger Minuten Bitcoin zu kaufen und zu verkaufen, ohne dass eine Registrierung, Verifizierung oder Einzahlung erforderlich ist. Unabhängig geprüft und mit über 160 Millionen CHF an Bitcoin, die über die Plattform investiert wurden, ermöglicht Relai den Verbrauchern, neue Wege des Sparens und Investierens zu erschließen. Im August 2022 wurde Relai von Sifted zu einem der Top-Startups ernannt, die es zu beobachten gilt, und im September 2022 wurde es als eines der 100 besten Schweizer Startups aufgeführt. Erfahren Sie mehr unter relai.app.